

Willkommen

In unserer Praxis treffen Sie auf versierte Spezialisten, die Menschen jeden Alters helfen, ihre gesundheitlichen und kommunikativen Einschränkungen zu überwinden. Dabei helfen wir dem Säugling genauso zielführend wie dem Senior. Sie treffen sowohl in Salzbergen als auch in Bad Bentheim auf sehr freundliche, moderne, barrierefreie Räumlichkeiten.



Was ist Logopädie?

Als Logopäden untersuchen, beraten und behandeln wir Menschen mit Störungen in der Kommunikation oder der Nahrungsaufnahme. Das heißt, wir behandeln Patienten mit Sprach-, Sprech-, Stimm- und Schluckstörungen. Das kann sowohl die Artikulationsstörung eines Kindes in der Sprachentwicklung als auch die Stimmstörung eines Lehrers sein.

Was ist Ergotherapie?

Ergotherapeuten helfen und begleiten Menschen jeden Alters, die durch Krankheit, Behinderung oder Alter in ihrer Handlungsfähigkeit eingeschränkt sind und Schwierigkeiten bei alltäglichen Aufgaben haben. Ergotherapie zielt darauf ab, die Selbstständigkeit der betroffenen Menschen zu erhöhen, sodass der Alltag in Beruf, Schule, Kindergarten und Familie so unabhängig wie möglich bewältigt werden kann. Das Besondere der Ergotherapie ist, jeden Menschen mit all seinen körperlichen, seelischen, geistigen und sozialen Aspekten und in seiner Einzigartigkeit zu betrachten und behandeln.



Wie erhalten Sie Logopädie oder Ergotherapie?

Die Verordnung stellt der behandelnde Arzt aus. Die erste Verordnung umfasst üblicherweise zehn Behandlungseinheiten. Erfolgt danach eine Weiterbehandlung, so werden in der Regel erneut zehn Therapieeinheiten verordnet. Eine Therapieeinheit beträgt je nach durchgeführter Maßnahme zwischen 30 und 60 Minuten. Die Frequenz der Behandlungstermine ist abhängig von der Situation der Betroffenen. Bei medizinischer Notwendigkeit, wenn ein Patient also nicht in die Praxis kommen kann, findet die Therapie auch als Hausbesuch statt.



Über mich

Nach dem Studium der Logopädie in Groningen habe ich Logopädiwissenschaften an der Rijksuniversiteit in Utrecht studiert und nebenher in einer logopädischen Praxis in Münster und im Universitätsklinikum Münster in der Klinik für Allgemeine Neurologie gearbeitet. 2007 habe ich die Praxis Dialog in Bad Bentheim gegründet und mich weiterhin stetig fortgebildet. Seit 2013 bin ich zusätzlich Promovierende an der Westfälischen Wilhelmsuniversität in Münster zu einem spannenden, logopädischen Thema und inzwischen auch Mutter von zwei Kindern.



2017 habe ich die logopädische und ergotherapeutische Zweigstelle in Salzbergen eröffnet.

So finden Sie uns



Bad Bentheim

Gesundheitszentrum am Schlosspark

Rheiner Str. 11

48455 Bad Bentheim

Tel.: 05922 - 99 4444

www.dialog-bentheim.de

info@dialog-bentheim.de



Salzbergen

Poststr. 2

48499 Salzbergen

Tel.: 05976-6979706

www.dialog-salzbergen.de

info@dialog-salzbergen.de

DIALOG
Praxis für Logopädie
& Ergotherapie

www.dialog-bentheim.de

www.dialog-salzbergen.de

www.facebook.com/dialogbentheim

www.facebook.de/dialogsalzbergen